

## A NOTRE AMIE GINETTE



Ginette Sagniez, secrétaire de notre association depuis 18 ans nous a quittés. Elle est partie comme elle a vécu, discrètement.

Ginette était la cheville ouvrière de La Sylve. Elle avait participé activement à l'élaboration du dossier administratif lors de la création de notre association.

Elle se chargeait de la rédaction de nombreux textes, *Petites Chroniques*, fascicules divers, courrier etc. Partie prenante de toutes nos expositions elle s'ingéniait, infatigable, à récupérer objets et cartes postales. Elle avait également défini l'organisation de la Grande Randonnée d'octobre, circuits Pierre Bardeau, dont les bases sont toujours d'actualité.

Une de ses passions était la sauvegarde des batraciens dont le crapaud Buffo. Elle n'hésitait pas, avec d'autres, lors de leur période de reproduction à les transporter dans des seaux de l'autre côté de la route allant du Sauteur jusqu'au pont Mandrou, afin de leur éviter de se faire écraser sur la route des étangs. Petit clin d'œil à Ginette : voici une anecdote qui illustre mon propos.

Par un jour très pluvieux, nous avons chargé les seaux dans la voiture et Ginette, déguisée en scaphandrier, s'est tournée vers moi et m'a dit : « Cela doit être la première fois qu'ils font de la voiture ! »

Coyenne de naissance, très attachée à son village et à sa forêt, on la voyait souvent arpenter les rues et les chemins par tous les temps apportant les bonnes nouvelles de La Sylve. Sensible aux évolutions de son village elle notait les changements qui l'interpellaient et n'hésitait pas à livrer sa réflexion souvent judicieuse.

Elle nous manque beaucoup. Nous lui dédions ces *Petites Chroniques* et la remercions du fond du cœur pour son dévouement désintéressé durant toutes ces années de franche amitié.